



Communauté de communes Jura Nord,
1, Chemin du Tissage,
39700 Dampierre,
03 84 71 12 17

Jeunesse - Loisirs

20 enfants de Jura Nord sur les pistes de Métabief

La première semaine des vacances scolaires, du 20 au 26 février, la communauté de communes Jura Nord organisait un séjour au ski pour les enfants du territoire. Vingt enfants ont pu taquiner la poudreuse des stations des Montagnes du Jura Super-Longevilles et Métabief.

Grâce à une importante participation financière de Jura Nord, huit enfants et douze adolescents ont pu découvrir ou s'adonner aux joies des sports d'hiver pendant ces vacances scolaires de février. Une semaine de ski alpin dans une des plus belles stations du Jura, Super-Longevilles, reliée à la station de Métabief. Les enfants étaient hébergés à l'Espace Mont d'Or, auberge dans la commune des Longevilles-Mont d'Or. Encadrés par des éducateurs sportifs, les débutants ont pu s'initier au sport de glisse, tandis que les plus avertis s'en sont donnés à cœur joie sur les pistes, sous un beau soleil. Le soir, de nombreuses animations ont été proposées au groupe : rallye fondue au chocolat, quizz musical... *« Une très bonne ambiance et un très bon groupe respectueux des consignes. Ils sont déjà prêts à repartir l'année prochaine ! »* relatait Nathalie Parizot, directrice adjointe du secteur Jeunesse.